



あしがほ

コミュニケーション通信

VOL.57

2022年5月 発行
発行日:5月1日

社会教育センター・社会教育館
清島温水プール

施設スタッフ紹介

新年度がスタートしました。今月は社会教育センター・千束社会教育館・根岸社会教育館・今戸社会教育館のフレッシュなスタッフを紹介させていただきます。

ごあいさつ

4月から所長に就任いたしました岸畑です。よろしくお願いいたします。昨年度までは副所長兼事業統括として、おもに講座やイベント等の事業を担当していました。後任は石上が務めさせていただきます。社会教育センター及び各社会教育館の体制が大きく変わりましたが、みなさまからご意見や思いをうかがいながら、これまで以上に、有意義な学びの場としての施設運営に、スタッフ一丸となって取り組んでまいります。

何卒、よろしくお願いいたします。

新しく「マネージャー」として担当させていただくことになりました。よろしくお願いいたします。

- ・社会教育センター
- ・根岸社会教育館
→鈴木マネージャー
- ・千束社会教育館
- ・今戸社会教育館
→岡垣マネージャー

社会教育センター

4月から新規配属で深田、千束社会教育館から奈良が異動で、5月から新規配属で三方が加わりました。不慣れなことばかりですが頑張りますのでよろしくお願いいたします。

千束社会教育館

4月より小島社会教育館より飯塚、今戸社会教育館より岩田が異動してまいりました。皆様の活動を全力で応援いたしますので、お気軽にお声かけください。よろしくお願いいたします。

根岸社会教育館

4月より小島社会教育館から鈴木・岸本・堀内の3名が異動で新たに根岸のスタッフに加わりました。スタッフ全員で安全・安心・使い易い施設運営を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今戸社会教育館

4月から新しく岩浪、根岸社会教育館から異動で三原が加わりました。地域の皆様と一緒に安心・安全な施設運営を目指してまいります。スタッフ一同ご利用お待ちしております。

社教トピックス



千束フェスタ開催しました

3月13日(日)、桜がほころび始めた初春の空の下、2年ぶりのフェスタを開催しました。参加サークルと館スタッフが力を合わせて飾り物作成から会場づくりをしました。消毒の呼びかけや定員数カウント、検温など、感染拡大防止策を徹底して、いざ本番。当日はコーラス、太極拳、ウクレレ、ギター、篠笛のパフォーマンス、書道展示、初参加のカーレット体験会と盛沢山の内容で、10サークルが観客を前に日頃の練習の成果を発表しました。久しぶりの拍手に、自然と笑顔がこぼれました。おつかれさまでした！
次回もワイワイガヤガヤ、なごやかに、楽しく、集まりますように。すこしずつ元気を充電して、またお会いしましょう！



小島フェスタ開催しました

昨夏、3月末で小島社会教育館が休館すると聞いたサークルの皆さんから「今年こそ小島フェスタをやろうよ」という声がすぐに挙がりました。そして12月、有志の準備委員会が動き始め、「また会おう！(一旦)お別れフェスタ」と題し、自分たちがやりたいことを安全にやれるよう、感染対策についても話し合いました。3月は「小島フェスタ月間」として、館内では4サークルの作品展示、各サークルの発足日等を記す年表、思い出メッセージコーナーなど、みんなでフェスタを盛り上げました。3月27日(日)には、12サークルがお互いを応援しながら活動の成果を発表しました。このサークル同士のつながりを、今後もサポートしていければと思います！

サークル広場

社会教育センター・社会教育館で活動中のサークルを毎月ご紹介します

書道の会 桜会

会員募集集中

漢字、かなを勉強しています。
幅広い年齢の人達で笑顔のたえない会です。
74歳から始めた方もいます。一度見学してください。
【日時】第1・第3水曜日 午後2時～4時の月2回
【お問合せ】今戸社会教育館

03-3873-4140

最近はなかなか「鯉のぼり」を見かけなくなったなあと思っていたところ、小学校の校庭で風に泳ぐ姿を発見しました。季節を感じる景色に清々しさを感じつつ、遠い空の平和を祈る5月です。